

## Nota de prensa

Durante la celebración del patrón de la Facultad de Medicina

## Germán López Iglesias: "La medicina no se puede comprender si no es percibida como entrega incondicional al paciente"

Badajoz, 19 de octubre de 2012. El delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, ha presido esta mañana, junto al rector de la Universidad de Extremadura, el acto de celebración de San Lucas, patrón de la Facultad de Medicina.

Durante el acto, el delegado del Gobierno ha recordado a los profesores que "la tarea de formar médicos no estaría completa si no se transmite un profundo sentido de generosidad hacia los enfermos". "La medicina no se puede comprender si no es percibida como entrega incondicional al paciente", ha matizado.

Por ello, ha añadido que el papel que desempeñan los profesores en las aulas es fundamental para la carrera profesional de quienes se están formando para ser médicos. "La formación de los jóvenes estudiantes no es un juego; por eso agradezco a esta Facultad y a sus profesores el nivel que siempre ha exigido", ha afirmado.

López Iglesias también se ha dirigido a los estudiantes, a quienes ha pedido que sigan el ejemplo de San Lucas: "Quienes estudian o









estudiaron la figura de vuestro patrón destacan de él su rigurosidad en la precisión de sus diagnósticos y la virtud de no criticar jamás a sus colegas de profesión. Son dos aptitudes esenciales que debe seguir un buen médico en su vida profesional y personal", ha concluido.